

BERKAT

BERITA KHATULISTIWA

Senin, 31 Oktober 2011



Benahi Aset untuk Tingkatkan Perekonomian Khatulistiwa

Pontianak, BERKAT.

Di usia Kota Pontianak yang menginjak 240 tahun ini diharapkan bisa memberikan manfaat yang cukup baik, terutama pada administrasi keuangan, aset dan aturan pemerintah, mengingat hingga saat ini masalah-masalah tersebut masih belum maksimal dikerjakan oleh Pemerintah Kota Pontianak. Demikian diungkapkan Ketua Komisi A DPRD Kota Pontianak Syafiun, belum lama ini.

Menurutnya, masalah penyusunan administrasi keuangan masih terdapat temuan BPK sehingga laporan keuangan Kota Pontianak wajar dengan pengecualian. Padahal saat dibahas di DPRD semua instansi mengangguk-angguk siap

untuk menyukseskan laporan keuangan pemerintah itu. Namun, masih ada temuan salah administrasi, yang dianggap pemerintah keteledoran wajar. Padahal itu kesalahan yang ada setiap tahun tanpa ada penyelesaian tegas pemerintah.

“Seharusnya, ada tindakan bagaimana pun kita ingin laporan keuangan kita wajar tanpa pengecualian. Itu sudah berlanjut lama, dan saya lihat masih sama saja. Buktinya laporan kemarin saja BPK menemukan ada sejumlah administrasi yang dianggap salah, sehingga mempengaruhi nilai,” paparnya.

Ya bukannya selalu mengganggu nilai BPK-RI, tetapi nilai BPK-RI itu menjadi rujukan perbaikan kinerja aparatur peme-

rintah, dalam menulis laporan keuangan.

“Itu akan menjadi acuan untuk kinerja aparat pemerintah bisa dianggap baik, makanya sangat penting lembaga pemerintah jangan menulis salah laporan, atau pun menyalahgunakan laporan keuangan sehingga bisa menjadi temuan pada akhirnya,” terangnya.

Sementara untuk aset juga bermasalah. Seharusnya kata Syafiun pemerintah bisa memaksimalkan aset yang ada, namun dengan pendataan aset pemerintah yang rancu membuat aset-aset pemerintah jadi kurang maksimal.

“Kita harus jujur pendataan aset masih belum akurat sehingga yang terjadi aset kita menjadi tidak terkelola baik. Padahal,

kalau dibenahi saja aset-aset akan jauh bisa menghasilkan PAD yang lebih baik dari yang ada sekarang,” terangnya.

Namun, jika itu tidak ditunjang dengan penerapan aturan yang ada, akan sia-sia. Untuk itu, katanya pemerintah juga harus maksimal dalam mengimplementasikan aturan yang ada karena aturan adalah kerangka acuan untuk memulai program atau kegiatan.

“Nah, jika pemerintah bisa baik dalam penerapan aturannya, itu akan baik dalam realisasi programnya, termasuk masalah aset dan administrasi keuangan, karena dengan sistematis yang dikawal oleh wali kota langsung saya yakin akan berhasil,” katanya lagi.

Untuk itu, ia berharap diperingatkan hari jadi Kota Pontianak ini, semua aparatur pemerintah bisa maksimal dalam menjalankan tugas dan fungsinya agar pelayanan kepada masyarakat lebih baik. (wti/
Bag Humas dan Perundang-undangan)